

SUMMARY

PELAKSANAAN PAMERAN PT. GORDYN DESIGN SEJUTA PESONA DI JAKARTA CONVENTION CENTER MEI 2014

Created by ERNIA LUMBANTORUAN

Subject : PELAKSANAAN PAMERAN PT. GORDYN DESIGN
SEJUTA PESONA DI JAKARTA CONVENTION CENTER MEI 2014

Subject Alt : PELAKSANAAN PAMERAN PT. GORDYN DESIGN
SEJUTA PESONA DI JAKARTA CONVENTION CENTER MEI 2014

Keyword : Pelaksanaan Pameran

Description :

Pelaksanaan Pameran PT Gordyn Design Sejuta
Pesona di Jakarta Convention Center (JCC) Mei 2014”.

Jumlah Halaman : vi ; 53 ; Lampiran ; 6

Kata Kunci : Pelaksanaan Pameran

Daftar Pusaka : 6 Judul 2002 – 2012

Karya tulis ini di maksudkan sebagai laporan atas Kuliah Kerja Praktek yang penulis lakukan di PT Gordyn Design Sejuta Pesona dari tanggal 07 Maret 2014 hingga 30 Mei 2014, yakni menyangkut Pelaksanaan Pameran PT Gordyn Design Sejuta Pesona di Jakarta Convention Center (JCC) Periode Bulan Mei 2014”.

Laporan ini akan membahas mengenai hal – hal apa saja yang penulis lakukan selama melaksanakan Kuliah Kerja Praktek dan sekaligus bekerja di departemen Marketing Public Relations. Aktivitas yang di lakukan oleh departemen Marketing Public Relations ini yaitu untuk menciptakan hubungan baik antara perusahaan dengan customer dan meningkatkan penjualan bagi perusahaan.

Berdasarkan apa yang penulis lakukan selama praktek kerja lapangan, disimpulkan bahwa departemen Marketing Public Relations merupakan yang penting dalam perusahaan yang bergerak di bidang pelayanan pelanggan karena selain berfungsi sebagai consumer relations juga dapat memberikan yang terbaik pada customer. Oleh karena itu sangat di perlukan suatu teknik komunikasi yang efektif yang harus di miliki oleh departemen Marketing public relations ini. Maka penulis menyarankan agar Marketing public relations dalam suatu perusahaan di berikan pelatihan mengenai konsep-konsep secara komperhensif dan mendalam mengenai cara dan strategi komunikasi yang efektif yang digunakan untuk mewujudkan komunikasi yang efektif agar tercapai suatu hubungan yang baik dengan customer.

Date Create : 27/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2010-52-051
Collection : undergraduit_2010-52-051
Source : Undergraduate these communication of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor